Kurzinfo deutsch (593 Zeichen):

Rockbands gibt es viele! Aber rohen unverfälschten New Rock gibt es nur bei SADD! Die vier Jungs aus dem Erzgebirge zeigen mit Ihrer neuen EP "Break Me" wie man energische Rocksongs und gefühlvolle Balladen auf einer Platte unterbringen kann und trotzdem authentisch bleibt. Hier erfährt man von Geschichten die das Leben schreibt; gesungen von der charismatischen Stimme des Frontmanns Daniel. Zwei deutsche und fünf englische Songs unterstreichen den Werdegang der Band und überzeugen mit eingängigen Melodien die ins Ohr gehen und im Kopf bleiben. Am besten rein hören und anstecken lassen.

Kurzinfo englisch (595 Zeichen):

There are many rock bands out there! But if it comes to rough and pure Nu Rock there is only one choice: 'SADD' with their new groundbreaking EP 'Break Me'. Four guys from Saxony/Germany show how to combine energetic rock songs and soulful ballads into one unique sound. These are stories taken from real life and sung by the charismatic voice of bandleader Daniel. A lineup of five english and two german songs emphasize the development of the band and convince with catchy  melodies. Summarized: A musical journey through the past and the future of modern rock music that you don't wanna miss.

